

## IV-Streik - sofort ...

Ich habe soeben Den Bericht von Edy Riesen im PrimaryCare gelesen betreffend IV [1]. Er spricht mir aus dem Herzen, und was geschrieben steht ist noch moderat. Ich kann bezüglich IV Muster erzählen, die einem die Haare zu Berge stehen lassen (soweit diese, die Haare noch vorhanden sind). Es ist schlichtweg unglaublich, was da abläuft, und zwar in mehrerer Hinsicht. Von den unsäglichen Formularen, über die teilweise mehr als fragwürdigen Gutachten und Gutachter, die Arroganz gegenüber uns (Haus-)Ärzten und den wirklichen Patienten. Man hat das Gefühl, dass die zu grosszügige Praxis der IV (welche wir damals auch angeprangert haben) nun in einer absolut inakzeptablen Korrekturbewegung ausgebügelt werden soll. Wir dürfen dabei nicht übersehen, dass die Politik der IV diesen Auftrag gegeben hat, und die IV ihn nun umsetzen muss. Aber auch da könnte man sich wehren und diesen Auftrag mit etwas mehr gesundem Menschenverstand erfüllen. Streik? Ja, sofort.

Urs Rebmann, 6333 Hünenberg-See, ureb[at]bluewin.ch